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HILDO ROCHA DIZ QUE DENÚNCIAS DE DESVIO DE
VACINAS CONTRA COVID-19, PELO GOVERNO DO

MARANHÃO, EXIGEM FISCALIZAÇÃO
Publicado em 21 de junho de 2021 por Minuto Barra

O deputado lamentou que no ranking nacional de vacinação contra Covid-19 o Maranhão esteja no
fim da fila. Essa situação seria um forte indício de que as denúncias de desvio e de retenção tem
sentido.
Categoria: Destaque
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Em pronunciamento na tribuna da Câmara, o deputado Hildo Rocha disse que recebeu graves
denúncias contra o governo do Maranhão referentes a desvio de vacinas contra Covid-19. “Tenho
recebido denúncias contra o governo do Maranhão no que diz respeito a distribuição de vacinas
contra Covid-19 para os municípios maranhenses. Segundo os denunciantes, a Secretaria de
Saúde do Estado estaria retendo parte das vacinas que foram encaminhados pelo governo federal
para a imunização dos maranhenses. O que me deixou estarrecido é que as vacinas retidas
estariam sendo usadas “politicamente” para promover o governador e seus aliados”, destacou
Hildo Rocha.

O parlamentar maranhense acrescentou que depois de recebida as denúncias ele buscou
informações a respeito da veracidade dos fatos e também buscou informações sobre a quantidade
de vacinas contra Covid-19, que já foram entregues pelo governo federal ao Estado do Maranhão, e
a quantidade de vacinas aplicadas.

“Fiz uma pesquisa e cheguei à conclusão de que o Maranhão já recebeu 3.437.900 doses das
vacinas contra COVID-19. Foram aplicadas apenas 2.357.924 vacinas. Portanto, faltam ser
aplicadas 1.074.976 doses”, enfatizou.

Maranhão no fim da fila

O deputado lamentou que no ranking nacional de vacinação contra Covid-19 o Maranhão esteja no
fim da fila. Essa situação seria um forte indício de que as denúncias de desvio e de retenção tem
sentido.

“No quesito vacinação contra Covid-19, infelizmente o Maranhão, continua no fim da fila, está no
último lugar, acompanhado do Acre e do Amapá. E a questão é porque mais de um milhão de
vacinas não foram aplicadas?”, questionou o parlamentar.

Falta transparência

Segundo Hildo Rocha, pelas denúncias que ele recebeu, inclusive de servidores da Secretaria de
Saúde, está faltando transparência no que se refere à distribuição das vacinas contra a Covid-19.

“Falta transparência por parte do Governo do Estado do Maranhão. Portanto, entendo que o
Governador deve dar uma resposta à sociedade maranhense apresentando, de forma mais
transparente, a distribuição das vacinas contra Covid- 19 para cada município” enfatizou o
parlamentar.

Pedido de informações

Hildo Rocha ressaltou que fez um requerimento solicitando informações ao Governo do Estado
sobre as denúncias recebidas. “Espero que o Governo responda às informações que solicitei para
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evitar que eu tenha que apresentar uma PFC (Proposta de Fiscalização e Controle), no âmbito da
Comissão de Fiscalização Financeira e Controle da Câmara dos Deputados. Espero, obviamente,
que o Governador Flávio Dino responda para que possamos explicar aos maranhenses por que
alguns municípios deixaram de receber vacinas e outros acima da quantidade determinada pela
média populacional”, enfatizou o parlamentar.

O deputado disse que diante da gravidade das denúncias é necessário que os prefeitos, os
deputados estaduais, os vereadores e demais autoridades também questionem os motivos que
levam o Governo do Estado a não obedecer o critério da proporcionalidade populacional na
distribuição das vacinas.

https://youtu.be/up2hEOEwBYM


